Sehr geehrte Mitglieder, Paten und Spender, wir berichten nachfolgend über die 27. Hilfsreise nach Sri Lanka im Oktober/November 2013.

Bei dem Besuch der von uns betreuten 217 Patenfamilien haben wir 6 Patenschaften beendet, da die Eltern trotz Verwarnung ihre Kinder nicht in die erforderlichen Fortbildungsunterrichte gesandt haben.

Für 11 bedürftige Familien vermittelten wir neue Patenschaften.

Zwei Familien bauten wir eine Außentoilette. Zwei Häuser erhielten einen Stromanschluss. 3 Familien ohne jegliches Mobiliar lieferten wir jeweils Bett, Schrank und Tisch.

Einem Querschnittgelähmten kauften wir eine Airblow-Matratze. 11 Kranke unterstützten wir mit einem Medizinkostenzuschuss. Zu einer Nieren-OP und einer Gefäß-OP leisteten jeweils wir einen Beitrag. Für zwei Beinamputierte finanzierten wir die Beinprothesen. Einem 9-jährigen Mädchen sponserten wir ein digitales Hörgerät.

Mit zweckgebunden Sonderspenden verschiedener Pateneltern finanzierten wir

- die Instandsetzung einer Toilette,
- den Neubau eines soliden Steinhauses.



 die Reparatur eines Daches, das durch einen umgestürzten Baum beschädigt worden war



- eine Fußbodenreparatur und einen Hausanstrich
- 3 Fahrräder zur Bewältigung der weiten Schulwege
- Milchpulver für ein Baby.

Für die Kinder von 6 Familien, deren Eltern mittellos sind, schafften wir Schulutensilien an.

4 Studenten sponserten wir das Studiengeld. In einer ärmlich ausgestatteten Schule auf dem Land setzten wir die völlig marode Toilettenanlage wieder instand



Mit weiteren Sonderspenden gaben wir für zwei Familien jeweils den Bau eines einfachen, aber soliden Steinhauses in Auftrag.

Insgesamt belief sich die Summe unserer Ausgaben auf € 46.300,-

Sri Lanka, den 15.11.2013